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Bewerbung als Schatzmeisterin des Stadtverbandes 
 
 
 
Liebe Freundinnen und Freunde, 
 
ich bewerbe mich erneut für das Amt der Schatzmeisterin im Vorstand des Stadtverbandes. 
 
Ich bin seit 1996 Mitglied bei den Grünen. Über die Gewerkschafts- und Personalratsarbeit 
habe ich zur grünen Politik gefunden und mich im Laufe der Jahre in verschiedenen 
Funktionen und Gremien engagiert.  
 
Seit mehreren Jahren bin ich Mitglied im Parteirat, erst des Kreisverbandes Hannover-Stadt, 
jetzt des Regionalverbandes. 2004 bis Anfang 2006 war ich Beisitzerin im Vorstand von 
Hannover-Stadt. In dieser Funktion habe ich die Bildung des Regionsverbandes mit gestaltet 
und mit vorangetrieben. Seit 2006 bin ich Schatzmeisterin des Stadtverbandes. 
Außerdem bin ich aktiv in der Stadtteilgruppe Ricklingen. 
 
Als amtierende Schatzmeisterin werde ich in der MV am 29.03. Rechenschaft ablegen über 
die finanzielle Situation des SV. Diese stellt sich recht positiv dar, was nicht allein auf das 
Handeln der letzten 2 Jahre zurückzuführen ist, sondern auch in nicht unerheblichem Maße 
auf die Arbeit meiner VorgängerInnen und auf die Tatsache, dass bei unseren Mitgliedern 
und MandatsträgerInnen eine überwiegend gute „Zahlungsmoral“ vorherrscht. Zu der guten 
Einnahmesituation trägt auch die erfolgreiche Kommunalwahl 2006 bei (Erhöhung der 
Bezirksrats- und Ratsmandate). 
 
Über meine Aufgabe als Schatzmeisterin hinaus bringe ich mich im Vorstand des SV auch 
mit meinen politischen Vorstellungen und Zielen ein. Die derzeitige Herausforderung sehe 
ich neben dem Klimaschutz insbesondere in der Schärfung des sozialen Profils der grünen 
Partei, gerade in Abgrenzung zur Linkspartei und im Hinblick auf die anstehenden Europa- 
und Bundestagswahlen. Die Menschen müssen die Frage der sozialen Gerechtigkeit wieder 
mehr mit grüner Programmatik und grünem politischen Handeln in Verbindung bringen 
können. Dass wir Grünen die zukunftsfähigeren und solideren Lösungen entwickeln können, 
davon hat mich die Diskussion auf der BDK im November 2007 in Nürnberg überzeugt.  
 
 
Ich bitte um Euer Vertrauen und um Eure Stimme. 
 
 
Zu meiner Person: 
Ich bin 49 Jahre alt und arbeite als Verwaltungsleiterin im Fachbereich Umwelt und 
Stadtgrün der Stadtverwaltung Hannover.  
 
 
Hannover, 04.03.08               Gabi 


